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Поздравления
Уважаемые работники 

и ветераны лесного 
комплекса Тюменской 

области!
Поздравляю вас с профессио-

нальным праздником!
Наша Тюменская земля ще-

дро наделена лесными богатства-
ми. Этот бесценный возобновляе-
мый ресурс создаёт хорошие воз-
можности для развития лесной про-
мышленности, экотуризма и отды-
ха жителей региона. Очень важно 
эффективно и грамотно распоря-
жаться природным достоянием, а 
главное – сохранить его для буду-
щих поколений. Это сложная и от-
ветственная работа, с которой тю-
менские работники лесной отрасли 
успешно справляются, обеспечивая 
охрану, воспроизводство лесных за-
пасов, способствуя их рационально-
му использованию. 

Понимая значимость приумно-
жения зелёной кладовой земли, 
неравнодушные жители с удоволь-
ствием ежегодно принимают уча-
стие в масштабной всероссийской 
акции «День посадки леса».  Радует, 
что у нас активно работают школь-
ные лесничества, прививая юным 
тюменцам бережное отношение и 
любовь к природе. Весной школь-
никами было посажено более 100 
гектаров лесных культур.

Наш опыт по сохранению город-
ских лесов для отдыха и созданию 
комфортной среды интересен дру-
гим регионам России, это было от-
мечено на Национальном лесном 
форуме, который в нынешнем году 
впервые приняла областная сто-
лица. Уверен, профессионализм, 
опыт и преданность избранному 
делу работников лесного комплек-
са будут и впредь способствовать 
тому, чтобы леса Тюменской обла-
сти преображались год от года. 

Желаю всем вам крепкого здоро-
вья, счастья, благополучия и новых 
успехов в вашей важной работе!

Александр  МООР,  
губернатор Тюменской области                             

В НЕСКОЛЬКО СТРОК 
ОБО ВСЁМ

Школьная 
спартакиада

С 3 по 5 сентября на стадионе 
«Юность» села Казанского состоял-
ся первый этап ежегодной спарта-
киады учащихся образовательных 
учреждений. В футболе, городош-
ном спорте и лапте соревновались 
ребята из 11 сельских школ райо-
на. В лапте лучшими признаны ре-
бята из Чирков, Больших Ярков и 
Большой Ченчери. А наибольшее 
количество баллов по результатам 
трёх видов спорта набрали учени-
ки Казанской, Ильинской и Ново-
селезнёвской школ. Этапы спар-
такиады по другим видам спорта 
пройдут в течение всего учебного 
года, результаты же общекоманд-
ного зачёта будут известны в мае 
2020 года.

Творческие 
фестивали

В Казанском районном краевед-
ческом музее с  5 по 25 сентября 
проводится фестиваль детского ри-
сунка «Я и моя бабушка, мой де-
душка». Главное условие участия 
в нём – возраст  от 3-х до 16 лет. 
Работы должны быть выполнены 
без помощи родителей или педа-
гогов, на любом материале и в лю-
бой технике рисования,  на листе  
формата А3.

В эти же дни проводится район-
ный фестиваль фотографий «Зо-
лотой возраст». Для участия  в нём 
принимаются снимки в трёх номи-
нациях: «По жизни – вместе», «Са-
мая богатая бабушка» (фотографии 
с внуками) и «Дела семейные». Луч-
шие  работы по  итогам  фестива-
лей  будут  представлены 1 октября 
на праздничных выставках в сель-
ских поселениях.

Фотографии и рисунки прини-
мают в Казанском районном крае-
ведческом музее и в сельских до-
мах культуры. Подробную инфор-
мацию о проводившихся  фести-
валях  можно узнать по телефо-
ну  4-21-81. 

Новые 
рабочие места
В ближайшие шесть лет в Тю-

менской области появится 44 тыся-
чи новых рабочих мест. Об этом го-
ворилось 11 сентября на седьмом 
бизнес-форуме «День знаний для 
предпринимателей» в Тюмени. Гу-
бернатор Александр Моор, высту-
пающий на мероприятии, подчер-
кнул, что создание новых рабочих 
мест является главной целью госу-
дарственной поддержки бизнеса. 
Поэтому региональная власть при-
ходит на помощь в развитии потен-
циала малых и средних предприни-
мателей Тюменской области. Для 
этого уже создан центр поддерж-
ки  «Мой бизнес», где предприни-
мателям дадут консультации и ока-
жут государственные и муниципаль-
ные услуги. Новыми механизмами 
помощи бизнесу могут стать реги-
ональные инвестпроекты и налого-
вые вычеты для инвесторов. Осо-
бая поддержка в регионе будет на-
правлена на социальное предпри-
нимательство.

Информации подготовила 
Марина КРЮКОВА

Уважаемые труженики 
и ветераны лесной отрасли!

От всей души поздравляю вас 
с профессиональным праздником!

Лесная отрасль – наше самое 
большое природное богатство, бес-
ценный экономический и экологи-
ческий, духовный и эмоциональ-
ный ресурс. Бережное отношение к 
лесу – это, прежде всего, бережное 
отношение к родному краю, к лю-
дям, живущим здесь. Сохранение и 
приумножение леса  –  долг каждо-
го члена общества. Но есть люди, 
которые посвятили этому делу всю 
свою жизнь. 

В лесном хозяйстве района тру-
дятся высококвалифицированные 
профессионалы, настоящие энтузи-
асты, добросовестно и ответствен-
но выполняющие  нелёгкую миссию. 
Приятно, что казанские лесоводы, 
сохраняя лучшие традиции, пере-
дают свой опыт молодёжи. В этот 
праздничный день особые слова 
признательности – ветеранам, для 
которых охрана и защита леса – не 
просто работа, а призвание и дело 
всей жизни!

Выражаю всем работникам, ве-
теранам отрасли своё уважение и 
признательность за нелёгкий труд. 
Желаю больших успехов в работе, 
выполнения всех поставленных за-
дач, крепкого здоровья, счастья, до-
бра и благополучия!

Татьяна  БОГДАНОВА,
глава района 

15 сентября – День работников леса

Александр Шипицын всем сердцем переживает за лес и его сохранность 

Любуясь неповторимой красо-
той казанских лесов, мы не заду-
мываемся о том, сколько  требу-
ется усилий, чтобы сохранить и 
приумножить такое природное бо-
гатство. А это ежедневная рабо-
та, которой, кстати, занимаются 
сильные, трудолюбивые и вынос-
ливые люди. 

Александр Шипицын уже поч-
ти 12 лет отвечает за сохранность 
лесного хозяйства. Сейчас он воз-
главляет коллектив лесников Ка-
занского района, участвует в про-
цессе вырубки, посадки и лечении 
деревьев, следит за лесным питом-
ником. Ежедневно работники служ-
бы проводят масштабную провер-
ку: смотрят, сколько древесины вы-
рублено, какая площадь была при 
этом задействована, сколько нуж-
но посадить, чтобы соблюсти ба-
ланс. Кроме этого, Александр про-
веряет деляны, то, как заготовите-
ли соблюдают условия договоров. 
Вместе с лесниками он следит за 
чистотой леса, добивается, чтобы 
не было завалов, оставшихся по-
сле вырубки. Благодаря усилиям 
лесничего и его помощников, вме-
сто пустоши может вырасти краси-
вый и неповторимый лес.

По словам Александра, работа 
лесничего во многом определяется 
сезоном. Например, весной начина-
ется лесовосстановление – время, 

Есть такая профессия – 
лес защищать

когда лесничий должен составить 
проект на посадку лесных культур. 

– В нашем районе садят, глав-
ным образом, сосну, – уточняет 
Александр. 

Осенью выделяют специаль-
ные места рубки леса для заготов-
ки дров населением. В летнее по-
жароопасное время необходимо 
регулярно проводить рейды, ин-
спектируя владения. Часто бывает, 
что человеческое равнодушие при-
водит к ужасным последствиям: от 
пожаров погибают большие площа-
ди лесонасаждений. Борьба с огнём 
осложняется погодными условиями, 
отсутствием дорог и естественных 
источников воды. Летом 2012 года 
в Уватском районе Тюменской об-
ласти Александр вместе с коллега-
ми участвовал в тушении крупного 
пожара. Туда их доставили верто-
лётом, и они несколько дней боро-
лись со стихией. 

И зимой работа у лесничего не 
легче. В предновогодний период ве-
дётся постоянное партулирование, 
так как возрастает число желающих 
незаконно добыть ёлку на праздник. 
Контроль и надзор за сохранностью 
леса не прекращается ни на мину-
ту. К ненормированному режиму ра-
боты Александр уже давно привык, 
тем более что семья его поддержи-
вает и понимает возложенную на 
него ответственность.

Чтобы стать лесничим, недоста-
точно только любить лес. Необхо-
димы глубокие знания, мышление 
эколога и готовность к физическо-
му труду. Много ребят приходит на 
практику к Александру, но не всем 
под силу такая сложная работа. 
Своим опытным взглядом лесни-
чий сразу может выделить того, кто 
действительно готов к трудностям.

Лесная отрасль в нашей стране 
развивается динамично,  в послед-
нее время появилось много нового. 

Руководитель Казанского лесни-
чества Владимир Исаков даёт вы-
сокую  оценку  работе  Александра 
Шипицына и руководимого им кол-
лектива.  Дорожит коллегами и сам 
Александр, он  считает, что в их 
организации работает  дружный и 
сплочённый коллектив.

15 сентября работники лесных 
служб будут отмечать  профессио-
нальный праздник. В этот день по-
здравления прозвучат и для людей, 
которые связали свою професси-
ональную деятельность с лесным 
комплексом, а именно: специали-
стов лесного хозяйства и лесной 
охраны, сотрудников лесозагото-
вительных и целлюлозно-бумажных 
предприятий, ветеранов лесного 
комплекса и всех, кто с уважением 
и любовью относится к лесу. 

Марина КРЮКОВА
Фото автора
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Поздравление
Уважаемые работники 

и ветераны лесной отрасли!
Примите от депутатов думы Ка-

занского муниципального района са-
мые искренние и добрые поздрав-
ления с вашим профессиональным 
праздником – Днём работников леса!

Осуществляя большую работу 
по восстановлению и преумноже-
нию зелёных массивов, вы сохра-
няете для будущих поколений кра-
соту и богатство природы Казанско-
го района, и от того, в каком состо-
янии они находятся, зависит наше 
здоровье и здоровье наших детей. 
Поэтому каждый человек, связан-
ный с лесной отраслью, по суще-
ству, является хранителем буду-
щего. Благодарю всех работников 
отрасли и ветеранов лесной служ-
бы за добросовестный и неустан-
ный труд. От всей души желаю вам 
крепкого здоровья, оптимизма, ста-
бильности. Пусть все ваши цели и 
устремления будут реализованы, в 
семьях царят мир, счастье и бла-
гополучие!

Ольга СОБЯНИНА,
председатель думы

В работе  пленума приняли  уча-
стие глава района Татьяна Богдано-
ва, её  заместитель  Елена Ящен-
ко, руководители районных служб и 
организаций. 

О мероприятиях, которые бу-
дут организованы  в районе в пе-
риод  месячника, рассказала Еле-
на Ященко. К примеру, традици-
онно пройдёт акция «Поезд до-
бра»,  во время которой  специали-
сты комплексного центра социаль-
ного обслуживания населения, об-
ластной больницы № 14, работни-
ки культуры, парикмахер и спортин-
структор выедут в малые  населён-
ные пункты.

 Председатель районного сове-
та ветеранов Анатолий Барнёв при-
звал  присутствующих  сделать всё 
возможное,  чтобы  во время ме-
сячника никто не остался без вни-
мания: нужно обязательно всем по-
звонить, навестить каждого, поздра-
вить с праздником и пригласить на 
мероприятия. 

Любой пенсионер может в пери-
од месячника бесплатно посетить 
Казанский районный краеведческий 
музей. Кстати, сейчас там откры-
та выставка художника Владимира 
Карташова из  Дубынки. Пейзажи 
самобытного живописца порадуют 
каждого посетителя. А ещё для по-
жилых людей в конце сентября на 
базе отдыха «Боровлянская» орга-
низуется  турслёт. Спортинструкто-
ры уже разработали интересную 
программу для пенсионеров. На-
пример, участники туристического 
слёта будут соревноваться в при-
готовлении блюд на костре, сборе 

КАК ЖИВЁШЬ, ВЕТЕРАН?

Готовясь к празднику 

10 сентября состоялся очередной пленум Казанского районного совета ветеранов, по-
свящённый организации месячника всестороннего  внимания  и  активной помощи  пожи-
лым  людям. На заседании ветеранского актива обсуждались вопросы подготовки  меро-
приятий для пенсионеров. 

и установке палатки, определении 
азимута. Для самых активных пен-
сионеров  подготовят туристиче-
скую трассу и тир, где любой пожи-
лой человек сможет попробовать 
сдать нормативы ГТО. В конце ме-
сячника в районном доме культуры 
будет организован фестиваль  ху-
дожественной самодеятельности 
«Народный родник». Подробную 
информацию об этих мероприяти-
ях можно получить у председате-
лей первичных ветеранских орга-
низаций. 

Директор  комплексного центра 
социального обслуживания населе-
ния Казанского района Александра 
Сивкова пригласила пенсионеров 
на бесплатную реабилитацию, ко-
торая пройдёт  в конце сентября. А 
Елена Ященко напомнила, что сей-
час можно пройти диспансеризацию 
в областной больнице № 14. При-
сутствующая на заседании заведу-
ющая поликлиникой, врач-терапевт 
Людмила Попова отметила, что жи-
тели сельских поселений могут при-
гласить специалиста больницы для 

проведения презентации, в ходе ко-
торой врач подробно расскажет об 
артериальной гипертонии, научит 
измерять давление и правильно 
принимать лекарства. 

Директор центра развития де-
тей Елена Терентьева  рассказала 
о запланированных мероприятиях, 
которые состоятся во время месяч-
ника. Так, к примеру, в сентябре и 
октябре можно посетить  различ-
ные мастер-классы под единым на-
званием «Наши руки не для скуки».  
Волонтёры центра  окажут   пенси-
онерам  помощь в быту. 

От главы  района Татьяны Бог-
дановой присутствующие узнали  
о делах  района.  Она проинфор-
мировала о том, что в ближайшее 
время будут отремонтированы па-
мятники погибшим в Великой От-
ечественной войне, рассказала о 
строительстве  дорог в районе,  о 
поручениях, которые дал губерна-
тор Александр Моор после  рабо-
чей поездки в муниципалитет, от-
ветила на вопросы собравшихся и 
напомнила о  карантинном режи-
ме, действующем в  Новоселезнё-
во. Татьяна Богданова  надеется, 
что население района не будет пре-
пятствовать осмотру скота сотруд-
никами ветеринарной службы, по-
скольку от этого напрямую зависит 
эпизоотическое благополучие каж-
дого населённого пункта.

Среди прочего  участники пле-
нума  обсудили проблемы транс-
портировки пожилых людей и во-
просы по  организации в сельских 
поселениях ежегодной выставки 
«Сад и огород». В завершение ме-
роприятия   почётными грамота-
ми были награждены члены это-
го  движения и жители района за 
активную общественную деятель-
ность и помощь в работе ветеран-
ской организации. 

Марина КРЮКОВА
Фото автора

Мероприятия Дата                    
проведения

Место                          
проведения

Районная спартакиада ветеранов 
спорта 14 сентября спорткомплекс 

с. Казанское
Занятие клуба «Ветеран» 14 сентября, 

14 час. Огнёвский ДК
Проведение марафона «Азбука до-
бра» (по сбору добровольных по-
жертвований для граждан пожило-
го возраста)

ежедневно центр социального 
обслуживания

Предоставление на льготных усло-
виях: гражданам пожилого возраста  
социально-бытовых услуг, пенсионе-
рам учреждения услуг массажа

15 сентября – 
15 октября

центр социального 
обслуживания

Конкурс рисунков  «Я и моя бабуш-
ка, мой дедушка» – принять участие 
может любой желающий

15 сентября – 
15 октября

Казанский краевед-
ческий музей,

отдел образования
Мастер-класс «Подарок бабушке и 

дедушке»
15 сентября – 
30 сентября

Казанский краевед-
ческий музей

Проведение мастер-классов по изго-
товлению сувениров, мягкой игруш-
ки с символикой Дня пожилых лю-
дей, среди младших школьников

ежедневно до 
29 сентября

образовательные  
учреждения района

Выставка «Сад и огород» 15 сентября
12 час.

площади сельских 
поселений

Аукцион «Мир цветов» 15 сентября 
13 час.

Яровская библи-
отека

Концертная программа «Во имя ра-
дости душевной»

15 сентября
17 час. д. Сладчанка

Концертная программа «Согреть сво-
им сердцем»

18 сентября
16 час. д. Благодатное

Концертная программа «Мудрости 
свет»

18 сентября
18 час. д. Баландина

Литературная гостиная «Я родом из 
деревни…». К 90-летию со дня рож-
дения  В. Шукшина

19 сентября
14 час.

Казанская район-
ная библиотека

Экскурсия в музей для пенсионеров 
Челюскинского с/п

19 сентября
10 час. с. Казанское

Музыкально-поэтическое меропри-
ятие 

19 сентября
14 час.

Казанская район-
ная библиотека

Вечер отдыха для клуба пожилого че-
ловека «Берегиня», «Золотое времеч-
ко»

19 сентября
11 час.

центр развития            
детей

Мастер-класс «Наша руки – не для 
скуки» 19 сентября центр развития де-

тей
Акция «Поезд добра» консультатив-
ный приём граждан пожилого возрас-
та, предоставление услуги офталь-
молога, парикмахера, работа соцлав-
ки, концертная программа, проведе-
ние мастер-классов по скандинавской 
ходьбе

20 сентября
10 час.
12 час.
14 час.

Новоалександ-
ровка,

Заречка,
Кугаево

Выставка детского рисунка, посвя-
щенного «Международному дню по-
жилых людей» с тематикой: «Не ста-
реть душою никогда»

с 20 сентября 
ежедневно музыкальная школа

Вечер отдыха «Таланты нашего села» 20 сентября
12 час. площадь РДК

Вечер-встреча «Час доброты и тепла» 20 сентября
14 час.

Новоселезнёвский 
ДК

Литературная гостиная «Портрет без 
ретуши»

20 сентября 
19 час.

Копотиловская            
библиотека

Вечер танцев для пожилых «Потанцу-
ем»

22 сентября
15 час. Казанский РДК

Концерт «Мои года – моё богатство» 22 сентября
14 час.

Викторовка,
Новогеоргиевка

Посиделки «Душа, которая поёт» 22 сентября
14 час.

Большеченчерский 
ДК

Вечер отдыха «Возраст – жизни не по-
меха»

22 сентября
13 час.

Большеярковский 
ДК

Развлекательная программа «Осенний 
вечерок»

22 сентября 
14 час. Дубынский ДК

Вечер отдыха «Бабушка моей мечты» 22 сентября
16 час. Пешнёвский ДК

Спортивная программа «Это ведь по-
лезно о своих забыть болезнях»

22 сентября
16 час. Чирковий ДК

Концертная программа «Согреть сво-
им сердцем»

22 сентября
16 час. д. Коротаевка

Адресное поздравление, посвящён-
ное Дню пожилых людей

22 сентября
18 час. д. Дальнетравное

Оргкомитет

АНОНС

План мероприятий акции
«Пусть осень жизни будет золотой…»

 с 15 сентября по 22 сентября

КОНКУРС

Лучший 
отряд

экологов
Второй  Всероссийский 

конкурс «Лучший эковолон-
тёрский отряд» проводится 
Министерством природных 
ресурсов и экологии Россий-
ской Федерации. К участию 
приглашаются доброволь-
ческие отряды, объединяю-
щие граждан в возрасте от 
10 и более лет, реализующие 
социально-экологические 
проекты. 

Положение о проведении кон-
курса и дополнительная инфор-
мация о правилах участия разме-
щены на официальном сайте Фон-
да имени В.И. Вернадского: http://
www.vernadsky.ru/proekti-fonda/
vserossiyskiy-konkurs-luchshiy-
ekovolonterskiy-otryad/.

Заявки принимаются по сле-
дующим номинациям: «Помогаем 
заповедникам» (проекты волон-
тёрских отрядов на особо охра-
няемых природных территориях); 
«Эковолонтёры – рекам и озёрам» 
(проекты волонтёрских отрядов 
по очистке берегов водных объек-
тов); «Волонтёры леса» (проекты 
волонтёрских отрядов по сохра-
нению и восстановлению лесов и 
лесных насаждений); «Эковолон-
тёры города» (проекты волонтёр-
ских отрядов по благоустройству 
дворов и улиц городов); «Мусо-
ру – нет!» (проекты волонтёрских 
отрядов по решению проблемы 
мусора); «Эковзгляд» (создание и 
распространение информационно-
просветительских материалов и 
медиа-ресурсов экологической и 
волонтёрской тематики). Тюмен-
цы могут подать конкурсную заяв-
ку до 30 сентября 2019 г.

Награждение победителей со-
стоится в Москве 28 – 31 октября 
2019 года в рамках Всероссийской 
конференции по экологическому 
образованию.

В свою очередь «Тюменское 
экологическое объединение» под-
держит самые интересные иници-
ативы. Делитесь информацией о 
своём проекте в социальных сетях 
и отмечайте официальные аккаун-
ты компании @ecoteo. 

Авторы лучших (по мнению 
сотрудников «Тюменского эко-
логического объединения») ра-
бот получат приятные подарки 
от регионального оператора по 
обращению с ТКО.

  Пресс-служба ООО 
«Тюменское экологическое 

объединение»

Участница пленума Зинаида Гуляева говорила 
о необходимости сбора точной информации 
о ветеранах Великой отечественной войны
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И хотя представителей одно-
го из любимых мужчинами  

хобби  было не  столько, сколько  
хотелось бы, кворум имел место 
быть, и собрание состоялось. При-
сутствующим на встрече  выпала 
возможность поближе познакомить-
ся с новым начальником управле-
ния Василием Щепелиным, кото-
рый прибыл в Казанский район с 
рабочим визитом впервые. В сво-
ём выступлении он отметил, что 

Госохотуправление 
проводит встречи

В преддверии сезона открытия охоты на водоплавающую 
дичь Казанский район посетили представители  руководства 
Госохотуправления по Тюменской области. На  встречу, со-
стоявшуюся  в районном доме культуры, собрались охотни-
ки и охотпользователи района. 

согласно федеральной стратегии 
развития охотничьего хозяйства, 80 
процентов охотугодий необходимо 
закрепить за охотпользователями, 
20 процентов  останутся для обще-
доступных охотничьих угодий. Пока 
Тюменская область немного отста-
ёт в  данном  направлении деятель-
ности  от  соседних регионов, но в 
ближайшие 1 – 2 года этот  пробел 
будет  ликвидирован. 

Вторым  немаловажным  аспек-
том  эффективной работы управле-
ния  стала полная информатизация 
всего охотничьего документооборо-
та. А именно: заявки и заявления на 
добычу охотничьих ресурсов, выда-
чу охотничьих билетов и многое дру-
гое сейчас осуществляется с помо-
щью портала «Госуслуги» (98 про-
центов случаев) и  МФЦ (2 процен-
та). По словам Василия Щепелина, 
сегодня, когда прирост охотников 
ежегодно составляет порядка 3 – 4 
тысяч, а их в областной  армии  на 
данный момент насчитывается  67 
тысяч человек, довольно пробле-
матично было бы обрабатывать все 
документы вручную. Хорошо, что 
автоматизация пришла на помощь. 

На собрании были заслушаны 
данные о работе районного 

отдела охотнадзора, которые пре-
доставил в своём докладе началь-
ник Казанского подразделения Ан-
дрей Симонов. Он сказал, что рай-
онным отделом с начала 2019 года 
было проведёно 91 рейдовое ме-
роприятие, в которых выявлено 10 
правонарушений природоохранно-
го характера. Из них девять адми-
нистративных нарушений  статьи 
8.37 («Нарушение правил охоты») 
и одно с признаками части 1 ста-
тьи 258 УК РФ («Незаконная охо-
та»). За данный период наложено 
штрафов на сумму 4,5 тысячи ру-
блей и один иск на 3 000  рублей, 
изъята одна единица огнестрель-
ного оружия и один человек по ре-
шению суда был лишён права охо-
ты сроком на один год. Также на-

чальник районного отдела отме-
тил, что проводится  много про-
филактических мероприятий, ко-
торые  приносят свои плоды. В 
частности, за последние три года 
в районе происходит  снижение ко-
личества нарушений в сфере при-
родоохранного законодательства.   

Общую картину по югу Тюмен-
ской области за первое полугодие 
2019 года в сфере деятельности 
областного охотуправления обри-

совал начальник ведомства. Он 
привёл такие цифры: за истекший 
отчётный период сотрудниками               
Госохотуправления было проведе-
но 1680 плановых рейдовых осмо-
тров, обследований охотничьих уго-
дий с целью выявления нарушений  
природоохранного законодатель-
ства, выявлено 639 нарушений, из 
них 596 – административного ха-
рактера и 43 – с признаками уголов-
ной ответственности. По результа-
там рассмотрения административ-
ных дел наложено штрафов на сум-
му 620 тысяч рублей, привлечено к 
административной ответственности 
549 физических лиц, предъявлено 
исков по уголовным делам на сум-
му 4 184 тысячи рублей.  

О закреплении охотничьих 
угодий и изменениях в по-

рядке выдачи разрешений на охот-
ничьи ресурсы рассказала началь-
ник отдела государственного охот-
хозяйственого реестра и монито-
ринга объектов животного мира 
Светлана Петровичева. Она предо-
ставила  казанским охотникам ин-
формацию  о структуре охотничьих 
угодий в регионе. 

По  результатам проведённого в 
2014 году  охотустройства Тюмен-
ской области в Казанском районе, 
помимо существующих закреплён-
ных территорий, выделен один не-
большой участок площадью 1400 
гектаров, который в перспективе вы-
ставят на аукцион. Согласно учёт-
ным данным, в районе сформиро-

Незваный гость
Чтобы получить информацию о том, что в наших лесах  появи-

лись  медведи, мы обратились за комментариями в  Казанский от-
дел Госохотуправления Тюменской области.

Действительно, на сегодняшний 
день зафиксированы следы жизне-
деятельности  бурого медведя на 
территории Афонькинского, Ильин-
ского (возле деревни Лебедево), Ду-
бынского (возле Грачей), Челюскин-
ского (возле Вакарино) Пешнёвско-
го сельских поселений. Пребывание 
этого нетипичного для нашей зоны 
животного вызвано, прежде всего, 
так называемым инстинктом кормо-
вой миграции. К примеру,  с север-
ных территорий  в наши места  пере-
селяется  лось. Медведь же  в силу 
своих хищнических повадок идёт 
вслед за ним.  Перейдя  на южные 
территории, косолапый хищник, ве-
роятно, пребывает в восторге от изо-
билия  кормовой базы в виде косули 
и кабана, особенно на участках охот-
пользователей. Здесь он начинает 
активно охотиться. Следов залега-
ния в спячку, то есть берлог, в нашем районе не найдено. Следовательно, 
медведи осуществляют только сезонную миграцию для жиронакопления.  

Одна из версий их частых появлений в южных зонах в этом году  –  лес-
ные  пожары, бушевавшие  в Красноярском крае и других регионах РФ. 
Поскольку сытый медведь избегает прямых контактов с человеком,  по-
водов для беспокойства  у земляков  не должно быть.  

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
 Фото сделано с наблюдательного 

устройства охотпользователя

Операция «Путина»
С 1 сентября по 1 октября на территории Армизонского, Бердюж-

ского, Казанского и Сладковского районов Нижнеобским территори-
альным управлением Росрыболовства совместно с управлением Ми-
нистерства внутренних дел России по Тюменской области проводится 
оперативно-профилактическая операция «Путина». Она направлена на 
выявление лиц, незаконно добывающих и осуществляющих перевозку к 
местам продажи водных биологических ресурсов и объектов аквакуль-
туры, а также по выявлению их незаконного хранения. 

Дополнительно сообщаем, что согласно части 2 статьи 8.37 Кодек-
са об административных правонарушениях РФ нарушение правил, ре-
гламентирующих рыболовство, за исключением случаев, предусмотрен-
ных частью 2 статьи 8.17 КоАП РФ, влечёт наложение административ-
ного штрафа на граждан в размере от двух тысяч до пяти тысяч рублей 
с конфискацией судна и других орудий добычи (вылова) водных биоло-
гических ресурсов или без таковой; на должностных лиц – от двадцати 
тысяч до тридцати тысяч рублей с конфискацией судна и других ору-
дий добычи (вылова) водных биологических ресурсов или без таковой; 
на юридических лиц – от ста тысяч до двухсот тысяч рублей с конфи-
скацией судна и других орудий добычи (вылова) водных биологических 
ресурсов или без таковой. Кроме того, постановлением правительства 
Российской Федерации от 3 ноября 2018 года № 1321 «Об утвержде-
нии такс для исчисления размера ущерба, причинённого водным био-
логическим ресурсам», вступившим  в законную силу с 17 ноября 2018 
года, увеличены таксы для исчисления размера ущерба, причинённо-
го водным биологическим ресурсам. Так, сумма ущерба за 1 экземпляр 
(независимо от размера и веса водных биологических ресурсов) в на-
стоящее время составляет: 

пеляди – 925 рублей;
судака – 3305 рублей;
щуки – 925 рублей;
плотвы, ельца, карася, окуня пресноводного – 250 рублей;
сазана, карпа – 925 рублей;
других видов пресноводных рыб – 100 рублей;
раков – 115 рублей;
кормовых организмов – 915 рублей за 1 кгилограмм.
Ознакомиться с полным текстом постановления можно на офици-

альном интернет-портале правовой информации http://www.pravo.qov.ru
Пресс-служба Нижнеобского территориального  

управления Росрыболовства

Ответственный за выпуск страницы 
Андрей ЗАДОРОЖНЫХ

Откуда взялась черепашка? 
Рабочие тюменского мусоросортировочного завода обнаружили 

черепаху на конвейерной ленте. Они называют чудом, что рептилия 
сумела выжить не только в кузове мусоровоза, где отходы прессу-
ются, но и после попадания в пакеторазрыватель. 

На заводе все отходы подвергаются сортировке. Паспорта, свидетель-
ства о рождении, водительские удостоверения и другие документы, ко-
торые обнаруживают сотрудники в процессе работы, стали уже привыч-
ным явлением. Их передают в правоохранительные органы. Но вот чере-
пашку, ползущую по сортировочной ленте, рабочие встретили впервые. 

«Черепашка родилась «в рубашке». Страшно представить, что могло 
с ней произойти, если бы мы вовремя её не заметили», – рассказал глав-
ный технолог «Тюменского экологического объединения» Виталий Исаков.

Сотрудники компании ищут новый дом для черепашки.
           Пресс-служба ООО 

«Тюменское экологическое объединение»
.     

Василий Щепелин, глава областного охотнадзора, 
ответил на вопросы казанцев

На богатых кормами 
казанских просторах 
косолапые чувствуют 

себя вольготно

Тематическая 
страницаЗемля – наш общий дом

За первые шесть месяцев 
текущего года  сотрудниками 
охотнадзора было зафиксиро-
вано 70 случаев незаконной до-
бычи диких копытных живот-
ных: косуль – 50, лосей – 13,  ка-
бана – 7 особей. Изъято и пере-
дано в отделы полиции 44 еди-
ницы незаконного  орудия  до-
бывания, из них 20 единиц ог-
нестрельного оружия. 

Для того чтобы уровнять 
шансы охотников всех возрас-
тов и  разных мест проживания, 
заявки будут приниматься не в 
00 часов, а с 12 часов. 

валась  стабильно высокая числен-
ность косули. Поэтому и  квота на 
её добычу возросла:  81 разреше-
ние на добычу будет выдано  в теку-
щем охотничьем сезоне. Начальник 
отдела ознакомила собравшихся  с 
некоторыми изменениями в порядок  
предоставления  заявок на добычу 
охотничьих ресурсов и распределе-
ния разрешений, а именно: в пер-
вый рабочий день января 2020 года 
охотники будут подавать заявки на 
добычу только пернатой дичи, а с 1 
августа – на пушные виды (лисица, 
заяц, енотовидная собака).  Разре-
шение на добычу барсука, рыси, вы-
дры  и других лимитированных ви-
дов пушных будут распределяться 
посредством жеребьёвки. 

Казанские охотники задавали   
вопросы областному руко-

водству, а также внесли рациональ-
ные предложения по  ведению охот-
ничьего хозяйства. Особо  интере-
совали  присутствующих корректи-
ровки в организации  биотехниче-
ских мероприятий по  сохранению 
объектов животного мира. В част-
ности, уменьшилось количество их 
участников, ограничилось число 
проводимых мероприятий. Как по-
яснила по этому поводу Светлана 
Петровичева, существуют специ-
альные нормы, которые отражены 
в материалах охотустройства. Там 
прописано рекомендуемое выпол-
нение тех или иных биотехнических 
мероприятий на 1 тысячу гектаров 
охотугодий с учётом их категории и 
численности охотничьих животных. 
Начальники же районных отделов, 
зная ситуацию на местах, сами ре-
гламентируют их количество, исхо-
дя из необходимости  поддерживать  
животных в трудные периоды года. 
Прозвучали и предложения  о пе-
ресмотре сроков охоты на водопла-
вающую дичь. Всем  известно, что 
в разрешении на добычу прописан 
срок  окончания охоты –  31 октя-
бря.  «Утятники»  хотели  бы увели-
чить этот срок, поскольку некоторые 
перелётные птицы останавливают-
ся на  наших  водоёмах в ноябре. В 
данном случае формулировка «до 
отлёта», как было предложено,  не-
приемлема,  пояснил заместитель 
начальника управления Алексей 
Охрименко, но продлить срок охоты 
дней на  15  вполне реально. Нуж-
но лишь выступить с обоснованной 
инициативой перед областными за-
конодателями. 

С досадой высказывались охот-
ники и охотпользователи о том, что 
в результате применения методи-
ки учёта кабана на подкормочных 
площадках  принято решение: от-
казать  в квоте на его добычу на об-
щедоступных охотничьих угодьях 
(ОДУ) и в некоторых охотугодьях, 
закреплённых за охотпользовате-
лями. По словам руководства охо-
туправления, такая ситуация сло-
жилась потому, что при  выделении  
квот берутся во внимание   резуль-
таты только зимнего маршрута учё-
та животных, где также  отражается 
и  численность кабана. Вопрос но-
сит чисто юридический характер и 
в ближайшее время будет урегули-
рован. В общем и целом  встреча  
прошла в позитивном русле, было 
высказано немало дельных предло-
жений, касающихся биотехнических 
мероприятий, взаимоотношений 
местного населения и охотпользо-
вателей. Казанцы узнали  позицию 
представителей областного охот-
ничьего ведомства  по поводу по-
следнего вопроса.  Бесспорно одно: 
охотник должен оставаться прежде 
всего другом и защитником приро-
ды, а всё остальное – приходящее 
и уходящее. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото Павла КУПЦОВА
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Поставщиком электроэнергии для двух тысяч 
собственников жилья в Казанском районе 
станет АО «Газпром энергосбыт Тюмень»

АО «Газпром энергосбыт Тюмень» принима-
ет на себя обязательства по энергоснабжению 
части жителей сёл Казанское и Новоселезнёво 
Казанского района Тюменской области в связи 
с прекращением   АО «ЭК «Восток» деятельно-
сти на этих территориях в качестве энергосбы-
товой организации.

Во второй половине сентября 2019 года собственники жилья полу-
чат по почте письма от АО «Газпром энергосбыт Тюмень» с уведомле-
нием о смене поставщика электроэнергии и двумя экземплярами дого-
вора энергоснабжения с указанием нового номера лицевого счёта. Один 
экземпляр договора после заполнения вместе с копией паспорта граж-
данина РФ (главной страницей и разворотом с указанием места житель-
ства), копией свидетельства о государственной регистрации права соб-
ственности, выписки из ЕГРН, договора найма на помещение либо ино-
го документа на право собственности (пользования), данными о приборе 
учёта электроэнергии (паспорт прибора учёта, наименование, заводской 
номер, текущие показания) необходимо предоставить в центр обслужи-
вания клиентов (далее – ЦОК) по адресу: с. Казанское, ул. Дзержинско-
го, д. 2. Офис работает с понедельника по пятницу с 8 до 18 часов, суб-
бота, воскресенье – выходной. Также вы можете обратиться в ЦОК для 
оформления договора, не дожидаясь получения документов по почте.

Договор энергоснабжения с новым поставщиком 
электроэнергии необходимо заключить 

не позднее 25 октября 2019 года.
Оплату электроэнергии с ноября 2019 года необходимо производить в 

адрес АО «Газпром энергосбыт Тюмень» до 10 числа каждого месяца. Пере-
дать показания счётчиков и заплатить за пользование электроэнергией мож-
но различными способами: через интерактивные сервисы на официальном 
сайте www.gesbt.ru («Личный кабинет клиента», страницы оплаты без ав-
торизации – gesbt.ru/noregistr и gesbt.ru/m), а также в мобильных серви-
сах, банкоматах, офисах банков-партнёров: ПАО Сбербанк, АО «Газпром-
банк», в отделениях ФГУП «Почта России». Подробную информацию обо 
всех способах оплаты можно получить на странице  gesbt.ru/howtopay.

На вопросы потребителей ответят в интернет-приёмной компании 
www.gesbt.ru/faq, на официальных страницах энергосбыта в «ВКонтак-
те» (vk.com/gesbt.tyumen), Facebook (facebook.com/gesbt.tyumen) или 
Instagram (instagram.com/gesbt.tyumen). Кроме того, работает контакт-
ный центр, тел.  8-800-100-56-06, для жителей Тюменской области зво-
нок бесплатный.

настрой у жителей и гостей села, 
которые пришли к ним стричься. 
Здесь выслушают и подскажут, 
украсят новомодной причёской и 
тем самым поднимут самооценку. 
Ведь это так здорово, когда посе-
тители уходят довольные, с улыб-
кой на лице, признаются мои ге-
роини. Они по-настоящему любят 
свою работу, хотя она и сопряже-
на с большими физическими на-
грузками, поскольку  целый день 
приходится  стоять на ногах. 

Благодаря профессионализ-
му мастеров клиенты за эти 20 лет  
стали для них  родными и близкими 
людьми.  Многие посетители прихо-
дили сюда ещё будучи детьми,  они  
росли, взрослели,  создавали се-
мьи и теперь приводят в  парикма-
херскую своих детей. Для мастеров 
это означает только одно: они пра-
вильно выбрали свой профессио-
нальный путь. Поэтому у них в пла-
нах – продолжать заниматься люби-
мым делом и радовать клиентов ре-
зультатом своей работы. 

Марина КРЮКОВА
Фото автора

Цирюльники, брадобреи, во-
лосничие, стригуны – несколь-
ко названий сменили представи-
тели этого  важного  ремесла. Но 
во все времена люди желали по-
пасть к искусному парикмахеру. 
Сейчас, в условиях современной  
индустрии красоты,  каждый ува-
жающий себя парикмахер должен 
не просто виртуозно владеть нож-
ницами, но и использовать прави-
ла стиля, стараться угадать харак-
тер человека и угодить ему. Пожа-
луй, именно такими мастерами яв-
ляются парикмахеры, работающие 
в «Грации».  

Светлана Бабич в профессии 
уже много лет. Она хотела стать па-
рикмахером ещё в детстве, но по 
воле судьбы смогла осуществить 
свою мечту только в 1993 году, прие-
хав в село Казанское. Светлана  вы-
училась на парикмахера в городе 
Ишиме и в 1999 году  вместе с под-
ругой Людмилой  Ляпустиной органи-
зовала своё дело. Нетрудно подсчи-
тать, что в  небольшой парикмахер-
ской, которую  иначе как царством 
красоты никак не назовёшь, они про-
работали 20 лет. За эти годы Свет-
лана и Людмила сделали уже тыся-
чи замысловатых причёсок, стрижек 
и укладок, заслужили доверие и лю-
бовь клиентов, которые приезжают к 
ним со всех уголков  района и дове-
ряют  свои волосы только мастерам  
из «Грации».

Светлана Бабич и Людмила Ля-
пустина продолжают трудиться с   
воодушевлением и энтузиазмом. 
Они стараются осваивать новше-
ства, которые то и дело появляют-
ся в профессии, посещают мастер-
классы и самосовершенствуются. 
Десять лет назад они пригласили 
в свой маленький коллектив Ири-
ну Ананьину. Она рассказала, что в 
детстве часто заплетала косички ку-
клам, сёстрам и соседкам, видимо, 
желание быть парикмахером у неё  
возникло ещё тогда. С удовольстви-
ем ходила в салоны красоты, заво-
рожённо следила за руками масте-
ра, которые словно бабочки порха-
ли над головой посетителя. Всегда 
ухоженные, с необычными стрижка-

ЧЕЛОВЕК НА СВОЁМ  МЕСТЕ

Призвание – дарить красоту
14 сентября тысячи парикмахеров получают поздравления от благодарных кли-

ентов, несмотря на то, что их профессиональный праздник  официально пока не 
установлен. Их работа – настоящее искусство, требующее предельной точности. 
Рассказ пойдёт о тех, кто посвятил этой профессии много лет, ежедневно преобра-
жая посетителей. 

ми парикмахеры привлекали внима-
ние школьницы. Ей хотелось  быть 
похожей на них,  дарить людям хо-
рошее настроение и делать их кра-
сивыми.

Женщины  признаются, что ра-
бота  у них творческая. Каждый 
день они создают очередной об-
раз. Необходимо постричь посе-
тителя так, чтобы удовлетворить 
его желания, претворить в реаль-
ность запросы.  Каждый человек 
индивидуален, у каждого свои по-
нятия о красоте, поэтому необхо-
димо иметь некий талант, позво-
ляющий создать особую гармо-
нию причёски клиента с его реаль-
ными представлениями, с его об-
ликом. И для этого мастера при-
кладывают все усилия. В какой-то 
мере парикмахеры являются и 
психологами. Некоторые люди в 
процессе стрижки охотно обща-
ются, делятся новостями. Салон 
красоты становится  кабинетом 
психотерапии в первую очередь 
для женщин. Работники парик-
махерской «Грация» всегда ста-
раются поддержать позитивный 

Д
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 Закрытие 
летнего сезона

Узнав, что 28 августа в спортзале посёлка  Новоселезнёво состоится 
закрытие  летнего волейбольного сезона, я решил обязательно побывать 
на этом мероприятии. От души порадовался, когда увидел здесь боль-
шое количество  школьников, немало было и  взрослых. Все они  усер-
дно готовились к соревнованию:  отрабатывали удары, приёмы,  размина-
ли мышцы.  Поговорил с некоторыми молодыми спортсменами  и  узнал, 
что, к примеру,  восьмиклассник Виталий Усенко занимается волейболом 
уже 5 лет. Кристина Баранова и Снежана Старокорова  увлекаются спор-
том тоже 5 лет, а учатся  они  в 10 классе Новоселезнёвской школы. Каж-
дая из них имеет  первый юношеский и третий взрослый разряды по во-
лейболу. Они с удовольствием посещают спортзал, ведут здоровый об-
раз жизни. Приятно было слышать такие слова.

Зазвучал свисток, и  спортсмены выстроились в линейку.  Инструк-
тор по спорту Казанской ДЮСШ Александр Ламбин чётко и по-деловому 
подвёл итоги летнего сезона, поставил новые задачи на осенне-зимний 
период.  Затем последовала тренировка и начались  соревнования.  Ар-
битром была назначена  Кристина Баранова, а помогала ей вести учёт-
ное табло Снежана Старокорова. Поразили  динамизм игры, сплочён-
ность команд,  их желание победить. И даже зрители поддались спор-
тивному  азарту. 

 Первое место в соревнованиях завоевала команда ДЮСШ, второе  
–  «Звёзды», а третье  – представители  РЭС. Все присутствующие оста-
лись довольны организацией состязаний, получили заряд бодрости  и хо-
рошего настроения. Очень рад, что подобные мероприятия стали тради-
ционными.  Они значительно повышают интерес молодёжи (и не толь-
ко) к спорту.

Василий ЛЯПИН
п. Новоселезнёво 

Фото автора

 Нетрезвую автомобилистку со 
стажем вождения менее года за-
держали инспекторы ДПС в Казан-
ском районе.

Автомобиль ВАЗ-21150 был 
остановлен нарядом  ДПС в минув-
шую субботу в трёх километрах  от 
села Казанского, женщина за рулём 
«Лады» не была пристёгнута рем-
нём безопасности.

У 37-летней автомобилистки 
присутствовали признаки алкоголь-
ного опьянения: резкое изменение 
окраски кожных покровов лица, не-
устойчивость позы, запах алкоголя 
изо рта, нарушение речи.  Водителю 

было предложено пройти освиде-
тельствование на состояние опья-
нения, в результате которого алко-
тестер показал наличие 1,34 мил-
лиграмма алкоголя на литр выды-
хаемого воздуха.

Автоинспекторы оформили в от-
ношении нетрезвого водителя адми-
нистративный материал за управле-
ние транспортным средством в со-
стоянии алкогольного опьянения. 
Автомобиль был отправлен  на спе-
циализированную стоянку. 

С совершённым правонаруше-
нием водитель согласилась, обсто-
ятельства употребления спиртного 

перед поездкой не скрывала, пояс-
нила,  что пила алкоголь в соседней 
деревне  в гостях у знакомых, после 
чего поехала домой в Казанское.

С начала года сотрудниками          
Госавтоинспекции в регионе отстра-
нены от управления  транспортом 
5673 водителя   в состоянии опья-
нения, это почти на 200 человек 
больше, чем за тот же период про-
шлого года, в том числе 757 чело-
век задержаны  повторно в тече-
ние года, им грозит  уголовная  от-
ветственность.

Госавтоинспекция 
Тюменской области

СООБЩАЕТ  ГИБДД

Пьяная женщина за рулём
оказалась жительницей села Казанского

 Вступил в силу закон «О вне-
сении изменений в Кодекс Россий-
ской Федерации об административ-
ных правонарушениях в части уси-
ления административной ответ-
ственности за нарушение правил 
использования воздушного про-
странства, а также правил плава-
ния» (217-ФЗ).

Если вы управляете моторной 
лодкой, не имея водительского удо-

стоверения (не забыли на берегу, а 
не получали его вообще), а также за 
передачу управления лодкой лицу, у 
которого нет водительского удосто-
верения, вам придётся заплатить  
штраф в размере  от 10 тысяч  до 
15 тысяч  рублей.

Управление незарегистрирован-
ным в установленном порядке ма-
ломерным судном или судном, име-
ющим неисправности, не допускаю-

щими  его эксплуатацию, влечёт на-
ложение   штрафа в размере  от 15 
тысяч до 20 тысяч  рублей.

Если у вас возникнет желание 
проигнорировать требования  ин-
спектора, вам грозят  более серьёз-
ные  проблемы: придётся раскоше-
литься на  15000, а то и  20000  ру-
блей, плюс  тот штраф, который вы 
не заплатили, плюс  оплата штраф-
стоянки вашей лодки.

Сергей ЖАКУЛИН,  
госинспектор ГИМС МЧС 

России по Тюменской области 

ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ! 

Штрафы  увеличены

Волейбол – азартная командная игра

Ирина Ананьина, Светлана Бабич и Людмила Ляпустина  
(слева направо) за долгие годы работы отточили 

 своё мастерство


